

Schülerfußballturnier des Jahrgangs 2013 in Gaimersheim

Am Montag, den 07. April, fand auf dem Kunstrasenplatz des TSV Gaimersheim ein spannendes und sportlich faires Schülerfußballturnier für den Jahrgang 2013 statt. Sechs Schulmannschaften aus dem Landkreis traten gegeneinander an – mit dabei auch das Gymnasium Beilngries, das am Ende einen respektablen 5. Platz belegte.

Unsere Mannschaft zeigte in allen Spielen großen Einsatz, Teamgeist und vorbildliche Fairness. Besonders beeindruckend war das Platzierungsspiel gegen die Realschule Beilngries, das unsere Jungs verdient mit 2:1 für sich entschieden. Damit landete das Gymnasium Beilngries vor dem Stadtrivalen, was für zusätzliche Freude im Team sorgte.

Zuvor musste sich unsere Mannschaft in der Gruppenphase einer sehr eingespielten und starken Knabenrealschule aus Rebdorf mit 0:2 geschlagen geben. Trotz der Niederlage zeigten die Spieler eine disziplinierte Leistung und ließen sich nicht entmutigen.

Ein echtes Highlight des Tages war das Spiel gegen die Realschule Kösching – den späteren Turniersieger. In einem torreichen Schlagabtausch, der die Zuschauer in Atem hielt, unterlag das Gymnasium Beilngries nur knapp mit 4:5. Die Partie war von Spannung, großem Kampfgeist und gegenseitigem Respekt geprägt – ein wahres Fußballfest.

Auch wenn es am Ende nicht zu einem Platz auf dem Podest reichte, bewies die Mannschaft des Gymnasiums Beilngries, dass sie sowohl sportlich als auch menschlich überzeugen kann. Der Zusammenhalt im Team und das faire Miteinander auf dem Platz verdienen besonderes Lob.

Turniere wie dieses zeigen eindrucksvoll, wie wichtig schulartübergreifende Veranstaltungen für das soziale Miteinander und den Austausch zwischen Schulen sind. Sie fördern Teamgeist, Respekt und die Freude am Sport – Werte, die über das Spielfeld hinaus von Bedeutung sind.

Wir gratulieren unserer Mannschaft zu ihrer tollen Leistung und freuen uns schon auf das nächste sportliche Kräftenessen!

